

Netzwerk Kulturelle Bildung und Integration 2.0



Haben Sie auf Grund der Coronavirus-Pandemie ein neues Bildungsangebot entwickelt oder erprobt von dem Sie uns berichten möchten?



Einrichtung:	Johannstädter Kulturtreff UTOPOLIS-Modellprojekt „Plattenwechsel – WIR in Aktion“
Link zur Website:	https://plattenwechsel.com/ https://utopolis.online/project/plattenwechsel-wir-in-aktion/
Format:	Briefaktion für Nachbar*innen – kreatives Bildungsangebot
Kurzbeschreibung:	<p>Schüler*innen können eine eigene Brieffreundschaft-Vermittlungsstelle bei sich zuhause einrichten – jenseits von WhatsApp, Facebook & Co. So können in Zeiten von Corona die sich lokal am nächsten Befindlichen neu oder besser kennengelernt werden. Die Briefe werden nicht mehrere Kilometer weit verschickt, sondern landen in einem Briefkasten, der sich nur wenige Meter von dem eigenen befindet.</p> <p>So geht's:</p> <p>Die Nachbarschaft per Einladung in den Briefkasten zum Mitmachen aufrufen. Interessenten können sich mit einem kurzen Steckbrief, der Name, Adresse, Alter und Interessen bzw. Hobbies umfasst, per E-Mail oder – noch schöner – per Einwurf in den Briefkasten melden. Der Steckbrief kann natürlich beliebig erweitert werden, hier sind der Fantasie keine Grenzen gesetzt. Es sollten nur nicht zu viele Punkte abgefragt werden, so dass die Aktion niedrigschwellig bleibt und viele Anwohner*innen zur Teilhabe animiert werden. Die Koordinierungsstelle stellt dann die Verbindungen zwischen den Nachbar*innen her und versendet als Startsignal die gegenseitigen Steckbriefe.</p>
Link zum Format:	https://plattenwechsel.com/begegnung-mit-stift-und-papier https://utopolis.online/2020/04/16/brieffreundschaften-in-der-nachbarschaft/
Rückfragen an:	Julia Hans Bundesverband Soziokultur e.V. Projektkoordination „UTOPOLIS – Soziokultur im Quartier“ julia.hans@soziokultur.de 0176-71216045

Das vorgestellte Bildungsangebot wird im Rahmen des Netzwerks für Kulturelle Bildung und Integration 2.0 anderen Teilnehmenden auf der Homepage von lab.Bode - Initiative zur Stärkung der Vermittlungsarbeit in Museen zur Verfügung gestellt.